

## ISKA WM 2008 in Olomouc / Tschechien - 19. - 23. August 2008

Die diesjährige WM der ISKA wurde im Tschechischen Olomouc ausgetragen. Zu diesem Event fanden sich Sportler aus 32 Nationen mit rund 800 KämpferInnen aus allen fünf Kontinenten ein. Auffallend war die hohe Beteiligung der arabischen Staaten. Es wurden alle Kickboxbewerbe ausgekämpft und alle Formenbereiche.

Aus Österreich nahmen 28 StarterInnen aus 6 Bundesländern teil. Die WKA Austria war mit 3 Vorarlberger Fightern vertreten, dem amtierenden ISKA-Europameister Harald Folladori, der ISKA-Vize-Europameisterin Daniela Klopfer, sowie dem Newcomer Samuel Pfeifer.

Die Vorkämpfe am Dienstag und Mittwoch verliefen positiv und alle drei Vorarlberger konnten sich zumindest in einer Disziplin vorkämpfen. Daniela schaffte am Mittwoch bereits die Bronzemedaille im Formen-Softstyle und erkämpfte sich die Silbermedaille im Damen LK-Masters (-66 KG) und schaffte es somit, Vizeweltmeisterin zu werden.

Am Donnerstag konnte sich Harry Bronze in der Klasse Veteranen SK +75 kg sichern. Am Freitag konnte sich Daniela zusammen mit den Österreichischen Damen im Team Fight die Goldmedaille und somit den Weltmeistertitel holen. Sie besiegten zuerst in der Vorrunde unter anderem das Team Germany und mussten im Finale gegen die Engländerinnen antreten, die 3 amtierende ISKA-Weltmeisterinnen stellten. In einem spannenden Teamfight behielten unsere Damen die Nerven und verwiesen das Team England auf den 2. Platz.

Bei den Herren konnte sich der Newcomer Samuel zwar bis in das Halbfinale vorkämpfen, musste aber um Einzug in das Finale gegen einen Tschechen in der 2. Runde durch Körper-KO geschlagen geben und holte somit Bronze im VK Herren +91 kg.

Besser ging es Harry, der in der Herrenklasse SK -91 kg im Halbfinale einen Tschechen vor Ablauf der regulären Kampfzeit mit 11:1 besiegte und somit vorzeitig den Kampf für sich entscheiden konnte. Leider gelang es ihm im Finale nicht, den amtierenden WKA-Weltmeister zu schlagen und so holte er sich den Vizeweltmeistertitel.

Die zweite Kategorie LK Vet. +75 kg startet mit einem Knockout in der 2. Runde durch Harry gegen einen Engländer. Im Halbfinale traf er dann auf ein tschechisches Schwergewicht. Dieser gewann mit 2:1 Richterstimmen und somit erhielt Harry die Bronzemedaille.

Das Team Austria Herren konnte leider nur den 4. Platz erzielen, da sie frühzeitig gegen das türkische Team ausgeschieden sind. Highlight in diesem Teamfight war ein erneutes Knockout durch Harry, der mit einem schönen Jab seinen Gegner auf den Boden schickte.

Daniela traf im Halbfinale SK -66kg auf eine Engländerin und lieferte sich mit dieser einen spannenden Fight. musste sich jedoch knapp geschlagen geben und erhielt somit Bronze. So auch im LK -66 kg, wo sie sich ebenfalls im Halbfinale gegen eine sehr aggressive und starke Italienerin geschlagen geben musste und eine weitere Bronzemedaille holte.

Insgesamt konnten unsere 3 Athleten in diesen einwöchigen Wettkämpfen 9 Medaillen erkämpfen und platzierten Österreich unter die besten 10 Nationen dieser WM.



<b>Goldmedaille und ISKA-Weltmeisterin Daniela Klopfer</b>		<b>Team Austria Damen</b>
<b>Silbermedaille und ISKA- Vize-Weltmeisterin</b>	<b>Daniela Klopfer</b>	<b>LK Masters -66 kg</b>
<b>Silbermedaille und ISKA- Vize-Weltmeister</b>	<b>Harald Folladori</b>	<b>SK Herren -91 kg</b>
<b>Bronzemedaille</b>	<b>Daniela Klopfer</b>	<b>SK Damen -66 kg</b>
<b>Bronzemedaille</b>	<b>Daniela Klopfer</b>	<b>LK Damen -66 kg</b>
<b>Bronzemedaille</b>	<b>Daniela Klopfer</b>	<b>Formen Damen Softstyle</b>
<b>Bronzemedaille</b>	<b>Harald Folladori</b>	<b>SK Veteranen +75 kg</b>
<b>Bronzemedaille</b>	<b>Harald Folladori</b>	<b>LK Veteranen +75 kg</b>
<b>Bronzemedaille</b>	<b>Samuel Pfeifer</b>	<b>VK Herren +91 kg</b>